
２０１６　オール兵庫コンテスト　　コ　メ　ン　ト

O-MS-QRP YB0ANN 集計審査ご苦労様です。

O-MS-7 JA1WBN 次回も頑張ります。

O-CS-7 JJ2QXI 中途半端な参加になりました。

I_MS_28 JP3JCU インターネット上に個人情報(氏名 等)を載せないでください。

O-CS-7 JH1AHU 昨年の自己記録を上回りました。

O-CS-430 JH4RAL/3
いつも集計ありがとうございます。今年も小高い丘からモービルホイップで参加してみ
ました。

I-MS-VU JE4SMQ 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-7 JR6JHE 午前中は，大変にぎやかでした。楽しめました。ありがとうございました。

O-MS-144 JO3VUQ たくさんの局長様と交信いただきました。　ありがとうございました。

O-CS-7 JE1NVD 兵庫県の参加者が少ない・60a4]に感じた.

OCS3.5 JA1OZT 都市型ノイズ以下の信号のＮＲ交換には厳しいです。

O-MS-50 JN4FZS/4
楽しんでコンテスト出来ました。 又、次回も参加しようと思います。 ありがとう御座いま
いた。

I-CS-7 JR3RIU ４日の開催は良くありません。休みの日に変更してください。

O-CS-HF JA3VOV ローバンド主体で参加して結構楽しめました。

O-CS-7 JN3ANO 各局　交信ありがとうございました。

I-MS-ALL JA3PYH/3 夕方日が沈んでからの3.5MHzのノイズに悩まされました。

O-CS-3.5 JR1BFZ/2
仕事から帰って夕食前の僅かな時間での参加でしたが、例年どおり参加局も多く楽し
めました。

I-MS-144 JK3BSB 平日で参加者が少なく悪戦苦闘しました。

O-MS-QRP JA4MRL 久し振りにQRPを楽しめました。

O-CS-3.5 JR8BMW/1 7MHzとSSBはチェックログ。今一でした。

I-CS-7 JH3HGI 楽しく参加させていただきました。

O-MS-HF JL4OND 次回もがんばりたいと思います。

O-MS-HF JH3QCO 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-HF JA0BOP
電話にオンエア出来ず残念でしたが、楽しく遊ばせて頂きました、 来年も参加したいと
思います、

O-CS-HF JA1HMK 少しだけ参加させていただきました。

O-CS-HF JA3HBF
集計ご苦労様です！　県外局も県内局同様のマルチバンド（HF～U/V）に参加できれ
ばありがたいです。

O-MS-7 JK6UET 集計ご苦労様です。

O-CS-HF JA7ARW
一年の初めの楽しいコンテストに参加でき、嬉しく思っています。 14MHzから上は全く
入感がありませんでした。

O-MS-7 JJ1XQU 集計ご苦労様です。年初めのコンテスト楽しく参加させてもらいました。

O-CS-HF JA2QVP
集計ご苦労様です。7MHzのCONDXが不安定だったので畑の整理をしながら の参加
でした。

O-MS-VU JP3AWA 1st QSOの方もお会いでき，楽しめました。 VY FB！！

I-CS-144 JE3VOK 144MHzで参加しました。

O-MS-1200 JA3PIU 初参加でした。 50MHzも出ましたが，参加局数が少なく思われました。

O-MS-HF JH4MGU 今年も何とか参加できました。次回もがんばりたいと思います。

O-CS-3.5 JI1LHT 仕事のため１時間程しか参加出来ませんでした。集計、よろしくお願いします。

O-MS-QRP JA3OEA/QRP
・集計ありがとうございます。 ・今回は仕事を早く終えることができ、午後からコンテスト
を楽しめました。

O-CS-HF JN1DNV 少し参加しました。

I-MS-7 JL3ZDV/3 楽しかったです。応答各局有り難うございました。

O-MS-VU JK3NSD 短時間の参加ですが、ログを提出します。

O-MS-7 JF6TWP/6

集計お疲れ様です。移動運用のついでに参加しました。コンディションが悪かったで
す。
日程ですが、1月4日は変えないのでしょうか？今年のように曜日の巡りが悪いと平日
になってしまいます。
おまけに、その日から仕事始めが大半かと思いますので、参加者が少ないのではない
でしょうか？
たとえ正月休みだとしても、土日あたりの開催になればと思います。他のコンテストと
被ることもあるでしょうけど。
日程の見直しを希望します。

O-MS- JM1XSJ 短時間の参加でした

O-MS-3.5 JA0IOF 仕事初めの後、参加？です。４日のコンテストは、仕事初めの人が多いの では？

O-MS-7 JA1JUR
今年はこのコンテストを忘れていて、途中からの参加になってしまいました。 よろしくお
願いいたします。



I-MS-28 JP3JCU 再提出です。 ネット上に個人情報(氏名 等)を載せないでください。

O-MS-50 JR5IZI 冬場は6mは局が少ないです。

I-MS-ALL JA3RAZ これで精一杯です次回もがんばります。

O-CS-HF JA3RSJ 4日は新年祝賀等でPMのみの参加でした。本年もよろしくお願い致しま す。TKS

O-CS-HF JH1CHU 今回もハイバンドが開けませんでした。でも楽しめました。

O-CS-7 JE1EQS 次回もがんばりたいと思います。

O-MS-7 JG2MIZ 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-7 JE0JAO コンテスト初めでした。

O-MS-7 JA0ABK 午後は来客があり、短時間の参加でしたが楽しめました。

O-CS-HF JA7AEM 21MHz以上は聞こえませんでした。

O-CS-7 JM6EKY 数年ぶりに参加しました。楽しめました。

O-CS-HF JI4WHS 次回もがんばります。

O-CS-HF JA3MIB マルチバンド参加を目指して楽しめました。

O-CS-7 JA2ANR 毎年、初めてのコンテストを楽しみにしています

I-MS-VU JF3EPU/3 今年は開催日が平日のためか参加局が少なかったと思います。

O-CS-7 JA0QD/1
千葉県から兵庫県を見ると、神戸市しか分からないが、多くの市郡とQSO出来て楽し
かった。

I-MS-7 JF1XZH
初めて参加しました。皆さんマナーが良く楽しく交信できました。来年も参加したいと思
います。

I-MS-VU JR3BHX 満７２歳　　昭和１８年８月６日生まれ

O-CS-HF JA1AZR 昭和７年生まれ

O-CS-HF JA7MJ ありがとうございました。今年初めてのコンテストです。

O-MS-3.5 JR5PPN
明けましておめでとうございます。 いつもお世話になります。 少ない交信局数ですが
ログを提出します。
参加各局お世話になりました。 本年もどうぞよろしくお願いいたします。

O-CS-3.5 JA3QG 80mバンドでは終盤頃からCondx低下で局数が増えませんでした。

O-MS-7 JG4IBI 集計ご苦労様です　よろしくお願いします

O-MS-7 JR3QHQ 次回もがんばりたいと思います。

I-MS-ALL JE3FOR/3 久しぶりの兵庫コンテスト参加です。

I-MS-50 JF3OQA/3
フレンド局に誘われて久々に参加しました。初めて六甲山から運用しましたが、雪が無
くてよかったです。

O-CS-7 JA1SJR 明けましておめでとうございます。 楽しく参加出来ました。
O-MS-7 JA9IKL 多くの兵庫県の局が聞こえていて　いいコンテストだと思いました。

O-CS-7 JN1WXW/1
20年ぶりくらいでの参加です。午後から用事がありましたので、午前 中のみの参加で
した。
本当は１４ＭＨｚのオープンを期待したのですが、ダメで した。

O-CS-7 JA6FOF/6 CHECK　LOG　1.4　1749　JR3OI/3　1752　JA3XOG　1754　JR3IIR

O-CS-7 JF2KWM 集計ご苦労様です。参加時間が短くなってしまい、昨年よりもできませんで した。

O-CS-HF JG1CFO 今年はマルチバンド部門に参加してみました。

O-MS-QRP JR1UJX 時間の都合により、夕方から参加しました。

O-CS-HF JG3CQJ 集計ご苦労です。コンテストの新年幕開けで、楽しく参加させていた だきました。

O-CS-HF JG3CQJ
1942から2050間データー 欠落しました。対交信局に迷惑をかけま すが高配お願いし
ます。

I-MS-ALL JM3XEQ/3 ＩＣ－９１０Ｄ　　　　ＧＰ　４ｍｈ

O-CS-3.5 JM1EKM 少ししか参加出来ず残念でした。

O-CS-1.9 JF1RPZ 今年は、赴任先の東京からの参加になりました。

O-MS-3.5 JR6CSY
CQ HG TESTとCQを出したら5局の兵庫県外局から呼ばれました。　勿論、得点にはな
りませんがログインしています。

O-CS-3.5 JE1PMQ 今年も参加できました。

O-CS-HF JA3ATK/5 四国からは，スキップに悩まされましたが、懸命に拾って頂きました、交信ありがとう

I-MS-ALL JR4FLW/3
集計ご苦労様です。天気は良かったのですが、コンディションがもう一つ で残念でし
た。

I-MS-ALL JH3JSJ/3 次回もがんばりたいと思います。

I-CM-ALL JI3ZOX
久し振りに、大塚局長と会いハム談義で盛り上がり、コンテストには余り参加出来ませ
んでした。

I-CM-ALL JI3ZOX 今年は、新入会員６人で、少しは頑張る予定です。 集計局ご苦労様です。

O-MS-3.5 JH4FUF 今年は御用始のため帰宅してからの参加ですので、3.5MHzでの参加にしました。

O-MS-3.5 JH4FUF 規程通りのCQにも県外局からのCALLが・・・。集計ご苦労様です。

O-MS-QRP JL2XMW 弱小システムでの運用でした

O-MS-QRP JA0BYV 短時間の参加でしたがQRPで楽しみました。少しの交信でしたがログ提出します。



O-MS-7 JI1NZA
交信局数は少ないですが参加致します。楽しませていただきました。ありがとう ござい
ました。

O-MS-7 JA5CBU 7MHZ以外はチエックリスト扱いとして下さい。

O-CS-7 JA1VVH プチ参加でした。

O-CS-HF JF2FIU
仕事初めなため、急いで帰宅しても３０分しか運用できませんでした。難しいかもしれ
ませんが開催日の再考をお願いします・・・

O-CS-21 JL1EEF
謹賀新年！ 恒例のコンテスト始め。今年も元気に参加することができました。 弱い信
号を拾っていただいた県内局の皆様の耳の良さに感謝いたします！

I-MS-QRP JA3LIL QRP運用を楽しみました

I-CS-ALL JR3EOI/3

いつも申していますように、県外局マルチバンド（オールバンド）の設置を求めます。
県外局が兵庫県局とオールバンドで交信したのに、これが得点とならないことはどう考
えてもおかしい。
兵庫県オールバンドの参加局に対して県外局は得点にならないからと言って、HFでつ
ながってもVHFで相手してもらえなくなるように思います。
これではいけません。県内局の部門に対応した県外局の部門を設置すべきです。

O-MS-HF JH4QJP
天気とコンディションは関係ないのでしょうか？ 相変わらず伸び悩みのポイントです。
各局ありがとうございました。

I-CS-7 JO3OEF
あけましておめでとうございます。毎年恒例の年始行事が無く、初めて参加することが
出来ました。
集計ありがとうございます。来年は出来たら移動運用で参加したいと思います。

O-MS-7 JA8DHV 例年より管内局の声が少なかったように感じたのは私だけでしょうか

O-MS-QRP JG1BGT CWが好きです．QRPはもっと好きです．http

I-MS-QRP JA3KYS/3
集計ご苦労様です。　天候も良く例年より暖かく移動が楽でした。７Ｍ以外は参加局が
少なく局数が伸びなかった。結果としては昨年より大幅ダウン。

I-MS-50 JH4SMT/3 ことしも県内乗り入れ＆担ぎ上げのコンテスト開きでした。

CL JO1YKX 取りまとめ、お疲れ様です。

O-CS-HF JA4FPW 初めて参加させていただきました

O-CS-HF JK1SDQ 短時間の参加

I-MS-VU JM3QIS/3 天候に恵まれ、楽しむことができました。

O-CS-7 JE1GZB 次回も頑張ります。

O-MS-21 JR3AAZ
集計お世話になります。今年は、早起きをしたので、多くの方とお相手頂けました。
QSOの多い２１MHZでエントリーさせていただきます。
各局ＱＳＯ有難うございまし た。不備が有りましたらお知らせ下さい。

O-MS-7 7M3OER/1 お天気も良く穏やかなお正月でした。集計ご苦労様です。

O-CS-7 JA1CCX 時間がとれず短い参加でした

I-CS-ALL JA3XOG いつもありがとうございます。気力体力とも続かなくなってきました。

O-CS-7 JA7JEC 2年ぶりに兵庫コンテストに参加できました。。

O-CS-HF JR3NDM
集計ご苦労様です。HF帯と50MHzに出ましたが、本年はHFのログ提出です。昨年の
参加者コメントでも何名の方から提案の出ていた県外局オールバンド部門は如何で
しょうか？或いは、HFとVUの２部門提出です。ご検討ください。

I-MS-VU JP3KPJ/3 今年は２バンドで楽しませて頂きました。

O-MS-7 JE6PJP 次回もがんばりたいと思います。

I-CS-7 JE6EKC/3
短時間しか参加できませんでした。平日開催のせいか、参加局も少なかったように思
います。休日開催を希望します。

I-MS-ALL JL3RNZ

現規約では、マルチバンド部門のバンド区分が、県内局はオールバンドかＶＵＨＦ、県
外局でＨＦかＶＵＨＦと、周波数帯が異なっております。
県外局に、より多くの交信機会を与えるために、県外オールバンド部門の新設を要望
します。 また、バランスをとる為に、
県内局にも、ＨＦマルチ部門の新設を希望します。 県外局に対し、ＨＦで交信後、ＶＵＨ
ＦへＱＳＹをしてもらっても、県内局は得点になっても、
県外局はログを出す部門がないので、得点になりません。 費用の問題で部門を増や
したくないのであれば、県内、県外ともに、
オールバンドとＶＵＨＦの２部門に合わせるのが良いと思います。 ぜひ、ご検討くださ

O-MS-QRP JF0IUN 初めて参加しました。

O-MS-7 JP3LWI
小学5年生YLです。県外からちょっとだけ参加しました。楽しかったです。つながりまし
た局長のみなさん、どうもありがとうございました。

O-MS-HF JP1LRT ちょっとだけ参加しました。

O-MS-QRP JA0IND/1 集計ご苦労様です。

I-MS-ALL JN3QNG 私用があり、3時間弱の参加になり残念

O-MS-3.5 JI5BKC コンテスト委員の皆様ご苦労様です。

O-CS-7 JH0QYS
朝方の時間帯のみ兵庫県内局がよく聞こえておりました。 QRP5W送信で参 加させて
頂きました。ピックアップして頂いた各局ありがとうございました。 CU AGN！



O-MS-HF JN7QYC NYP翌日のコンテスト開催となっており例年楽しみにしています。

O-CS-7 JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。

O-CS-1.9 JE4KQH 今年は勤務のため夜間のプチ参加です

I-MS-50 JG3PCE/3 50MHz以外の交信は　チェックログとします。

O-CS-3.5 JA9XAT/2
４日は仕事始めなので、参加すること自体、なかなか厳しいです。集計、 ご苦労様で
す。

I-MS-7 JL3VUL/3 ７ＭＨｚ以外の交信はチェックログとして提出します。

O-MS-144 JF3XCC 新年あけましておめでとうございます。

O-CS-430 JF3PLF 430MHZ帯以外のQSOは、チェックログとして提出するものです。

O-MS-7 JG1TVK

集計、お疲れ様です。出遅れたものの、天気も良く、たくさん参加局が出 てるかと思い
きや、仕事始めで出られない方もおられたのか意外と少ない感じ。CWと SSBを行った
り来たりで少しずつでも上積みし、夕方帰宅の方を狙うがコンデションダウンの 為、終
了。やり足らず、3,5で、聞こえた局を数局CALL。3.5はチェックログでお願いしま す。

O-CS-7 JR0BQD 短時間ですが楽しめました。

GFM JE6TUP 時間が取れず1局でした。

I-MS-7 JA3TSC 主催県の一員としてPRに努めましたが、コンディションの悪下で苦労しました。

O-MS-QRP JN3DMJ
集計ありがとうございます。 1.9～430MHzのうち28MHzを除く8バンドにおいて、CW、
SSB、FMの３モードで、いつも のようにQRPで運用しました。

O-MS-QRP JN3DMJ
7MHz CW のほぼ全部は、自作機「SST40」(2W)で運用しました。 QSO頂いた局ありが
とうございました。

I-CS-7 JH1RNS 各局交信ありがとうございました

O-MS-7 JA3UWB 1. 県外局にもマルチバンド部門を　2. 県内局は積極的にCQを

O-MS-HF JI2IXA 次回もがんばりたいと思います。

I-MS-144 JO4HBQ/3 平日でしたが、多くの方とQSOでき楽しめました。

I-MS-7 JF3LYT 今回も楽しみました。

I-CS-3.5 JG3TXD/3
今回は美方郡香美町から運用しました。3.5MHzSSB及び7MHzも交信してい ますが、
3.5MHzCWでログを提出します。

I-CS-3.5 JH3GWW
去年と同じく釣り竿(センターローディング)で参加しましたが、やはり短縮アンテナだけ
に受信感度が悪く、なかなかレポート交換できなかった局もあり、かなり苦労しました。

0-MS-7 JF2FKJ 40mのSSBで参加。ﾉｲｽﾞ及びｽｷｯﾌﾟ状態等であまり交信できませんでした。

I-CS-7 JR3OQJ 次回も参加いたします。

I-MS-50 JP3EAN 二年目の参加です。平日で出遅れましたが昨年より多くの方とＱＳＯ頂き ました。
I-MS-1200 JA3RHL 次回も頑張りたいと思います。県内局頑張れ！
O-CS-HF JH4JUK 今年もフルタイム参加出来ましたが局数上がりませんでした。

O-MS-7 JA1WSE
得点マルチが伸びず、レアな地点で運用も欲しいと意見も多いのではないでしょうか
相生市は交信をしました。養父市、朝来市は入感無し。

O-CS-21 JA3IUB
今年は午前中から出かける用事があり、何とか１局とＱＳＯできました。何度かＣＱを出
したりしましたが何も聞こえませんでした。

O-CS-HF JP1FOS
集計ご苦労様です。短時間でしたが、それなりに楽しむことが出来ました。 また参加し
たいと思います。

O-MS-HS JK2VOC
仕事から帰宅後部分参加でした。60MHZのQSOはチェックログとします。県外局も活性
化のためにＨＦ、ＶＵを含めたマルチバンドを復活させて下さい。

I-CS-7 JA3LEB 集計御苦労さまです。

P2016-00502 JP3KLJ コンテストは参加すれば楽しくなる。

P2016-00506 JI5SAO/5
本年度も昨年度に続き参加だけになりましたが、屋島に移動をして参加しました。今後
も参加していきます。

P2016-00510 JI1IIF
新年おめでとうございます。昨日はＴＶで箱根駅伝を見ていました。さすが”青学”は強
い！来年はきっと東洋大が優勝すると思います。（笑）

P2016-00514 JA0AUF

運用地　ｵﾍﾟﾚｰﾀｰ　ｺｰﾙｻｲﾝは通信の形態を問わず送信すべきものと思っていますが
これがなかなか確認出来ないことがあります。
ｺﾝﾃｽﾄの場合は割合にセットでアナウンスしてくれるようですが　特別局の場合はパイ
ルになるためもあって「ＱＲＺ」ですまされることが多い。
10分間に1回の送信という規定は実務的に長すぎる感じ。以上はお声掛け専門で運用
しての感想。今回のｺﾝﾃｽﾄでも若干同じ感じの局が見受けられました。

P2016-00516 JA2BHG ｃｏｎｄｅｘが悪く良く聞こえませんでした。

P2016-00518 JH7FUJ
ＨｉBAND　14～28でボツボツやってみましたが、TOTALでも昨年の半分しかQSOでき
ずでした。兵庫の局が出ているのは解るのですがQSOに至る

P2016-00518 JH7FUJ
信号強度では無く残念でした。たった２QSOですが28Mhzにｴﾝﾄﾘｰ致します。ありがとう
ございました。

P2016-00523 JE7ENK/7 今年2016年も、このコンテストから始めることができました。



P2016-00524 JA9DTV/1
7Mhzバンドのコンディションが良くなかった。QSBが有り弱い局との交信がむずかし
かった。今回はＣＷのみエントリーをしました。

P2016-00528 JN4JJJ
ｺﾝﾃｽﾄ委員様集計ご苦労様です。毎年１月４日から仕事始めのため夜間短時間のｺﾝ
ﾃｽﾄ参加です。局数が少ないですがログを提出したいと思います。

P2016-00529 JA3HPD
家事都合のため、夕方の少い時間の参加になりました。１月中に満７３才になります。
けれども、また、来年も参加したいと考えています。

P2016-00530 JA4-37294 今年は参加できました。

P2016-00533 JO3BHE
集計お疲れさまです。今年も準備が整わず、紙ログにて失礼します。お手数をお掛け
しますが，よろしくおねがい致します。

P2016-00535 種村成志
18時に帰宅したら7Mhz全くダメ。1/4からコーマシャルの人もいるのでAM６時開始にし
てほしい。

P2016-00542 JF1OIJ
紙ログ提出で申し訳なく感じていますが可能な限り残していただきたいと願っていま
す。（大変でしょうが・・・）各局のＦＢな年を御祈念申し上げます。　７３

P2016-00549 JA0ITY JJ0FSMとマイク回しでした。

P2016-00550 JJ0FSM JA0ITYとマイク回しでした。

P2016-00551 JA7ERJ 次回も参加しますので各局さんよろしくお願い致します。

P2016-00553 JN3ONX
8エリアからしぶんぎ座流星群からのＥｓが出ているとのレポートがあり8エリアのマル
チが取れないか期待しましたがだめでした。

P2016-00554 JF1CQH 新年おめでとうございます。

P2016-00555 JA5SQH/5
毎年、仕事を終えてから山へ移動しています。残された時間は１時間。いつもの事で
す。







//www.uja.jp/


